



Rückblicke lfd.Nr. 2553

Renate Kreikemeier und Anne Rose Hermann

Weihnachtlicher Jahresausklang mit den Senioren

Etwa 40 Teilnehmer waren beim Seniorentreff des Schwäbischen Albvereins Gemmrigheim um gemeinsam das Jahr ausklingen zu lassen.

In Burks Schlemmerbesen ließ man sich in geselliger Runde Kaffee und Kuchen schmecken. Dann wurden zu Gitarrenklängen Advents- und Weihnachtslieder gesungen und zwischendurch weihnachtliche Geschichten und Gedichte vorgetragen. Eine Teilnehmerin hatte geschnitzte Figuren aus dem Erzgebirge dabei und erzählte anschaulich, wie sich dieses Handwerk, mehr aus der Not heraus, entwickelt hatte.

Auch für angeregte Gespräche blieb genug Zeit. Zum Abschluss gab es noch ein leckeres Essen und alle waren sich einig – es war ein gemütlicher, stimmungsvoller Nachmittag.

